



AP

**Medidas** El MOP informó de cortes de vías, especialmente en Biobío.

## Se suman problemas de conexión: Emergencia provoca cortes de rutas y comunicaciones

J. H. C.

La magnitud e intensidad de los diversos focos de incendios que azotan a las regiones del Biobío y Ñuble también provocaron el cierre de rutas, como fue el caso de Itata, acceso norte hacia Concepción.

Hugo Cautivo, seremi de Obras Públicas del Biobío, sostuvo que la medida "se conecta con las restricciones que hay en la Ruta 150, que es el área de la ruta entre Penco y Tomé, porque hay trabajos de equipos de emergencia combatiendo incendios".

Sostuvo que "la ruta Concepción-Cabrero, en el área concesionada, está operativa, pero con resguardo". La N-48 también se mantenía cortada, al igual que Copiulemo-Hualqui. La única

que permanecía operativa es la Ruta de la Madera (ruta 156), bajo monitoreo.

En Ñuble, en tanto, se debieron cortar dos por el avance de los siniestros: N-476 y N-478.

Además, un tema recurrente que comentaban los damnificados eran los problemas de conectividad telefónica y de internet.

La Subsecretaría de Telecomunicaciones señaló que, según los reportes de las empresas, "existe afectación de antenas tanto en el Biobío como en Ñuble, producto de los incendios forestales, principalmente en localidades como Quillón, Portezuelo, Tomé, Penco y Florida, entre otros". Y agregó que se están haciendo las gestiones para "reparar la infraestructura necesaria y restablecer la conectividad".